

Au cours de la Première Guerre mondiale, Mme Vanier s'intéressa activement à la Division des Aides volontaires de l'Ambulance Saint-Jean, et fut représentante de la Croix-Rouge canadienne en France durant la Seconde Guerre mondiale.

Son Excellence est chevalier de la Légion d'honneur, Dame de Grâce Magistrale de l'Ordre de Malte et Dame de l'Ordre de Saint-Jean de Jérusalem.

C'est à l'initiative du général et de Madame Vanier qu'eut lieu en juin 1964 la Conférence canadienne sur la famille, tenue à l'Université Carleton d'Ottawa. Comme la vie de famille du couple Vanier a constitué pour eux une expérience des plus enrichissantes, ils ont voulu qu'un plus grand nombre de leurs concitoyens réussissent à atteindre ce bonheur qui fut le leur à la suite de cette conférence qui avait pour objet de se pencher sur les problèmes de la vie familiale au Canada.